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今、自分にできる精一杯を！
先日は、ご多用にもかかわらず高校説明会にご出席いただきありがとうございました。
いよいよ進路決定の時期になりました。生徒にとっては初めての人生の大きな選択になりま

す。しかし、心配や不安から勉強が手に付かなかったり、何かする前に諦めてしまったりと、自
分に対する自信を失っている生徒もいるようです。
令和元年を振り返ると、ラグビーワールドカップで日本代表が初めて決勝トーナメントに進

出したニュースが世間を大いに盛り上げていました。不可能と思われていたことを可能にして
きた日本代表チームに夢と感動と大きな力をもらいました。３年生の皆さんにも大いに頑張っ
てもらって自分が一番輝ける進路を選択してほしいと願っています。
そして、いよいよその進路選択に向けてのラストスパートの時期になってきました。これから

の３か月間が大切です。寸暇を惜しんで勉学に努めてほしいです。
以前、私が他校で３年生の担任をしていたときに、ある女子生徒と面談をしたときのことを

覚えています。そのとき彼女は私に「高岡高校に行きたい」と相談してきました。そのときの彼
女の成績は、お世辞にもよいとはいえませんでした。そんな彼女は、みるみる力を付け、その学
校で１番にまで上り詰めました。私は「人は、目標をもったとき、強い思いをもったとき、ものす
ごい力を発揮することができる」と感じました。そして、「自分の可能性を信じる」ことの大切さ
を感じました。彼女は「自分はできる」と信じて自分に言い聞かせて頑張っていました。そして、
見事に高岡高校に合格しました。その後、さらに自分の夢に向かって頑張っていきました。
高校受験は自分の夢をかなえるための第一歩です。自分の将来を見据えて進路選択して

ほしいです。そして、将来悔いの残らないように「自分を信じて」「今、自分にできる精一杯を」
しっかりとやり抜いてください。

（学年主任 小間 健郎）

１２月の行事予定

2日(月) 学納金口座引落
４日(水) 実力テスト⑤（～５日）
６日(金) 新入生入学説明会
16日(月) 氷見市巡回美術展(～20日)
18日(水) 球技大会
19日(木) 書初練習会（３，４限）
２０日(金) 保護者会（午後）、給食最終日
２３日(月) 保護者会（終日）
24日(火) 終業式
２５日(水) 冬季休業（～1月7日）
29日(月) 学校閉庁（～1月3日）

インフルエンザ
を予防しましょう

寒くなってきました。受検に万全
の態勢で臨めるよう、マスクの着用
やうがい・手洗い、予防接種を受け
させるなど、予防を徹底させてくださ
い。
また、充分な睡眠や栄養を取り、

体調管理をしっかり行えるよう、ご協
力をお願いします。

保護者会（三者面談）について
お子様の志望校等、ご家庭でよく話し合って三者面談に臨んでいただきたいと思います。
私立高校推薦出願の場合は、面談時に願書に押印をしていただきます。
高岡第一高校と高岡向陵高校を受検される方は受検料９,000円、高岡龍谷高校を受検さ

れる方は受検料７,000円と印鑑をお持ちください。（シャチハタ不可）

１２月の生活目標
★礼儀正しくしよう。
・近所の人・先生・友達に心を込めた挨拶
をしよう。

・正しい言葉遣いを心がけよう。

栄光の記録 おめでとう！！
○地球温暖化防止ポスターコンクール 佳作 K
○第26回青井中美展 工芸部門 佳作 S

入選 S
デザイン部門 入選 K

M
K
T
H

○第50回富山県造形教育作品展 出品 I
S

○英語検定 2級 1名
準2級 2名
3級 6名

ＳＮＳ使用の危険性について

便利なコミュニケーションツールとして、中学生の間でツイッター、インスタ、TikTokなどのＳＮ
Ｓが使われていますが、その使用が深刻な問題につながることがあります。先日大阪府の小学６
年生がＳＮＳを介して知り合った栃木県の男性に誘拐された事件は、皆さんもご存じだと思いま
す。
西條中学校においても、ネットへの配慮のない書き込みが原因となる友人間でのトラブルが

起きています。
生徒には、傷つける側にも、傷つけられる側にも、決してなってほしくありません。ご家庭でのお

子さんのＳＮＳの使用状況はいかがでしょうか。少しでも心配な様子が見られれば、その使い方、
内容について一度親子でしっかりと話し合ってください。
西條中学校には、スマホ、ネット、ゲームなどのルールがあります。

①食事中や会話中は使用しない
②写真や動画をネット上にアップしない
③人の嫌がることは書き込まない（訴訟問題になったり、罪に問われたりする）
④個人情報は書き込まない
⑤課金サービスを利用しない（利用する場合は保護者の同意を得る）
⑥学校の課題に取り組んでから使用する
（使用は午後１０時まで 平日は１時間以内 家の人がいる場所で）
保護者の皆様にも、その趣旨を十分にご理解いただき、生徒が勉強や学校生活に十分打ち

込めるように、ご協力をよろしくお願いします。

書初練習会
1９日（木）３，４限に行います。今年は「越中万葉」（行書）で

す。忘れ物がないようにお願いします。

□だるま筆※ □小筆※ □文鎮 □墨汁 □書初用下敷
□新聞１日分 □すずり（皿などでもよい） □ゴミ用ビニール袋
□ビニールシート
※筆類をほぐしておいてください。

校内書き初め大会
は、 明年１月８日
（水）です。



学校祭を振り返って（１０月２６日（土））
学校祭での係はお茶席係で、茶華道部として最後の活動とな

りました。最後まで点前に自信がもてず、直前におさらいをしまし
た。そのおかげで、最後までやりきることができました。花もうまく
生けることができてよかったです。

1組

僕が頑張ったことは、歌です。1組は、どのクラスよりもまとまり
があったと思います。2週間ほど前から練習をして本番までにとて
もよい合唱になりました。中学校最後の学校祭ということで、楽し
く過ごすことができました。これからの大きな行事は、卒業式なので、それまで学校祭での思い出
を大切に過ごしていきたいと思いました。 1組

アトラクションで、僕たちはＢＴＳのＦＩＲＥを踊りました。難しくて覚えるのが大変でした。毎日、朝
や放課後、休みの日もダンスの練習をし、みんなで協力して覚えました。本番は緊張したけれど楽
しく踊れました。最後の学校祭のよい思い出になったと思います。

1組

私は吹奏楽演奏を頑張りました。「ホールニューワールド」の
ソロを吹く前は緊張しましたが、吹き終わるとすっきりした気持
ちになりました。アンコールの演奏をしながら、少しさみしい気
分になりましたが、これからは先輩方がそうしてきたように、よ
い結果を出せるよう後輩を応援したいと思います。

1組

僕たちは最優秀賞は取れなかったけれど、よい合唱ができたなと思いました。最初は僕も含めて
みんな、ほとんど歌わなかったのでパートリーダーの人は大変だったと思います。でも最後は最高
な合唱にできたと思います。次の学校行事は卒業式になりますが、頑張りたいです。

1組

僕は合唱練習を頑張りました。特に、声を出すことを頑張り
ました。最初から声が出せたと思います。しかし、朝は声が出
にくいということが分かりました。うれしかったのは本番、緊張
しながらも声が出せたことでした。友達も大きな声で頑張って
いました。最優秀賞が取れず残念だったけれど、これからは
勉強に集中していきたいと思います。

1組

僕は初めて学年展示係をしました。幕を張るのが大変な係だなと思いまし
た。しかし、きれいに張ることができるとうれしかったです。花も貼ったりすると、
展示室がちょっと華やかになり、よい感じに仕上がりました。

2組

初めは、下手でしたが、何度も練習するうちに声が出るようになりました。僕
は練習のとき、みんなを注意していましたが、最優秀賞は取れませんでした。仕
方がないという気もします。でも、自分たちの合唱はできたと思います。これから
も頑張りたいです。 ２組

係活動を頑張ることができました。司会進行やマイクの出し入れ、
スローガンの設置、体育館設営と片付けなど、やるべきことはできた
と思います。これからの学校生活も、今までの経験を生かしながら頑
張っていきたいです。 2組

僕は、照明係として頑張りました。本番で失敗しないようにリハー
サルでしっかり練習しました。その成果もあり、間違えずに仕事がで
きました。また、アトラクションはとても楽しかったです。いろいろな人
が出ていて面白かったし、かっこよかったです。

2組

最初に合唱練習したときは、全く音程が取れず、みんなの
声も小さかったから不安でした。練習をしていくうちに音程
が分かるようになり、みんなの声も大きくなっていきました。
本番では今までで一番よい声で歌うことができてよかった
と思います。 2組

中学校生活最後の学校祭はとてもよいものになりました。
合唱コンクールは毎日練習した成果が出て、よい合唱にな
ったと思います。他学年や他のクラスの合唱も上手だと思い
ました。自分たちもそうだったけれど、他のクラスもたくさん
練習したことがよく分かりました。 2組

僕は栄光の記録係でした。この係は仕事がたくさんあり、大変でした。しかし、自分の仕事には
責任をもって取り組むことができ、達成感がありました。学校祭で学んだことを、残り少ない中学校
生活で生かしていきたいと思います。 3組

食堂係として、食券をもらってうどんを配る仕事をしました。みんな褒めてくれてうれしかったで
す。係の始まりの時間も守ってきちんと仕事ができたと思います。また、作品展示室ではみんなの
作品がとても上手でした。自分ももっとうまくできるとよかったなと思い、少し羨ましかったです。

3組

合唱コンクールで最優秀賞をとれたことがうれしかったです。3組は朝練習の集まりも悪く、最初
は全然声が出ていませんでした。しかし、練習を重ねていくうちに、どんどん上達していきました。み
んなで努力してよかったなと思いました。 3組

一番頑張ったことは合唱です。合唱練習が始まったばかりのころは、みんな声が出ずまとまりが
全くなかったけれど、本番が近づくと声も出てきました。そして、当日は今までで一番よい声で歌う
ことができました。歌い終わった後、クラスのみんなが一つになったなと思いました。指揮者賞や伴
奏者賞は取れなかったけれど、クラスが最優秀賞を取ることができてうれしかったです。

3組

毎朝早くから合唱練習を行いました。最初はみんなふざ
けていましたが、練習するうちに真面目にできるようになりま
した。音程も初めは全然取れず苦労しましたが、次第に取れ
るようになりました。正しいメロディーが分かり、そのとおりに
歌えるようになったときはうれしかったです。本番では今まで
頑張ってきた成果を発揮することができました。最優秀賞で
とてもうれしかったです。 3組
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